

demandant un crédit de \$150 pour souscrire à un ouvrage intitulé "Greater-Montreal."

Déposé aux archives

"GAZETTE MUNICIPALE"

10.—Soumis et lu un extrait des minutes du Conseil Municipal, du 13 juillet courant, renvoyé à cette Commission dans lequel M. l'échevin Roy attire l'attention du Conseil sur une erreur commise à son détriment dans le dernier numéro de la *Gazette Municipale*.

Résolu : De prier l'éditeur de la *Gazette Municipale* de corriger cette erreur.

11.—Est de nouveau soumis un extrait des minutes du Conseil (6 juillet), posant à cette Commission certaines questions au sujet de M. Clifford Smith.

Question différée jusqu'à la prochaine assemblée.

Adjournement.

CHS-E. GAGNON,
Assistant secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 21 juillet

Son Honneur le Maire Louis Payette occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, Larivière, Proulx, Clearihue, M. Martin, Dagenais, L'Espérance, Turner, Sadler, Bumbray, Lavallée, Leclaire, Giroux, Mercier, O'Connell, Couture, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Lévesque, Major, Guay, David, Roy, Mount, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme McKenna.

REQUETES, ETC.

1.—De E.-P. Lachapelle, M. D., demandant une subvention de \$2,000 pour l'exposition *re* tuberculose.

Renvoyée à la Commission des Finances.

2.—Des Commissaires du Port, se plaignant de ce que la Ville empiète sur leur propriété.

Renvoyée à la Commission de la Voirie.

3.—De la Cie de Navigation Richelieu & Ontario, demandant une protection plus efficace contre l'incendie, dans le port.

4.—De MM. J.-A. Millar et Jos. Langlois demandant la permission d'ériger des machines à vapeur.

5.—De M. J.-A. Millar, à l'effet d'ériger une écurie.

Renvoyées à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

6.—Du Département en Loi, au sujet du protêt de MM. Côté Bros. & Burritt.

7.—De MM. Labelle & Lessard demandant que leur soit adjugé le contrat pour la construction de la caserne des pompiers No 20.

Déposées aux archives.

8.—Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu : Que le Conseil est d'opinion que Son Honneur le Maire soit prié d'inviter les représentants officiels qui assistent aux fêtes tricentennaires de Québec, à visiter Montréal avant leur retour en Europe, et que la sous-commission de Réceptions soit autorisée à organiser une fête champêtre en l'honneur de ces personnages distingués, et que soient adjoints à la dite sous-commission les échevins dont les noms suivent: MM. les échevins L.-A. Lapointe, Lévesque, Giroux, Ward, Mercier, O'Connell, Dagenais, McKenna et Turner.

9.—Contrats (2) entre la Ville et la Bell Telephone Co. of Canada pour pose de conduits, etc., à la nouvelle caserne des pompiers No 5.

Sur proposition de M. l'échevin MERCIER, appuyé par M. l'échevin SEGUIN, il est

Résolu : Que lesdits contrats soient approuvés et que Son

priation of \$150.00 for a subscription to a work entitled "Greater Montreal."

Filed of record.

"MUNICIPAL GAZETTE"

10.—Submitted and read an extract from the minutes of Council and Dated the 13 of July instant, referred to this Committee, in which Ald. Roy drew the Council's attention to an error in which he was connected, in the last number of the *Municipal Gazette*.

Resolved : That the Editor of the *Municipal Gazette* be asked to correct said error.

11.—Submitted again an extract from the minutes of Council (July 6th), putting certain questions to this Committee anent Mr. Clifford Smith.

Consideration deferred until next meeting.

Adjourned.

CHS. E. GAGNON,
Asst. Secretary.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 21st July.

His Worship the Mayor Louis Payette, Esq., in the chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, Larivière, Proulx, Clearihue, M. Martin, Dagenais, L'Espérance, Turner, Sadler, Bumbray, Lavallée, Leclaire, Giroux, Mercier, O'Connell, Couture, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Lévesque, Major, Guay, David, Roy, Mount, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna.

PETITIONS, ETC.

1.—From E. P. Lachapelle, M.D., for a grant of \$2,000 towards the Exposition *re* tuberculosis.

Referred to the Finance Committee.

2.—From Harbour Commissioners, complaining that the City is encroaching on their property.

Referred to the Road Committee.

3.—From Richelieu & Ontario Navigation Co., asking for better fire protection in the harbour.

4.—From J. A. Millar, and Jos. Langlois, for leave to erect steam engines.

5.—From J. A. Millar, for leave to erect a stable.

Referred to the Fire and Light Committee.

6.—From Law Department, anent the protest of Messrs Cote Bros & Burritt.

7.—From Messrs Labelle & Lessard, asking that the contract for No. 20 fire-station be awarded to them.

Filed of record.

8.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved : That the Council is of opinion that His Worship the Mayor should be requested to invite the official representatives, attending the Tercentenary celebration at Quebec, to visit Montreal before their return to Europe, and that the Reception Sub-Committee be authorized to organize a garden-party in honor of these distinguished personages; and that the following Aldermen be added to said Sub-Committee, namely: Messrs. L. A. Lapointe, Lévesque, Giroux, Ward, Mercier, O'Connell, Dagenais, McKenna and Turner.

DEEDS.

9.—Contracts (2) between the City and the Bell Telephone Co. of Canada, for laying conduits, etc. at No. 5 fire-station.

On motion of Ald. MERCIER, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved : That said contracts be approved of, and that